

- Monsieur John Millions, Directeur, liaison et coordination, Direction générale de l'aide à l'éducation, Secrétariat d'Etat.

- Monsieur Albert Dumas, Direction des relations avec les universités, ministère des Affaires extérieures.

- Monsieur P. J. Thibault, Premier Secrétaire, Mission Permanente du Canada près l'Office des Nations Unies à Genève.

La Conférence internationale de l'éducation est organisée conjointement par le Bureau international de l'Education (BIE) et l'UNESCO. Celle-ci a lieu tous les deux ans. La Conférence offre l'occasion d'examiner les principales tendances de l'éducation à travers le monde et d'étudier un thème spécial à chaque session, lequel portera pour la 36ième session sur "le problème d'information à l'échelon national et international que pose l'amélioration des systèmes d'enseignement".